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20 ноября 2010 г. гуманитарно-эстетическая гимназия № 11 весело отмечала свою
полукруглую дату – 15 лет со дня рождения.

  

 

      

В  праздничный день администрация школы при поддержке школы искусств «Рапсодия»,
функционирующей на базе гимназии с момента основания, подготовила развернутую
праздничную программу.

  

 

  

С половины десятого до одиннадцати утра родители учеников и все желающие могли
посетить открытые уроки в старших классах. В это же время малыши (школьники 1-4
классов) принимали участие в традиционном литературном балу. Проходил он в
сказочной форме: царь Салтан едет в гости, по дороге встречает гномов, Золушку  и
других сказочных персонажей (сценарий подготовила замдиректора по
учебно-воспитательной работе В.Е. Распопова).  Представление завершилось общим
танцем (спасибо ритмике!).

  

Каждый класс поздравил любимую школу по-своему. Первый – испек огромный торт,
второй класс подарил фильм о своей школьной жизни, четвертый – прочел в честь
юбилея стихи собственного сочинения, которые позже обязательно оформят в
альманах. Девятый «А» в качестве подарка преподнес школе огромную ромашку с
наилучшими пожеланиями на ее лепестках.
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К школьному празднику приурочили творческие выставки. Свои картины представили
учителя начальных классов С.А. Ланина и С.Е. Акименко. Фотовыставку собственных
работ «Из дальних странствий» организовала учительница географии М.С. Фролова.
Экспонировались и поделки, которые с помощью учителя изобразительного искусства
Л.Б. Смирновой дети смастерили в подарок школе: конверты, букеты и тряпичные
куколки. Все очень аккуратно и симпатично – сразу видно: старались. Ученики второго
«Б» выставили на обозрение гостей праздника свои иллюстрации к стихотворениям
дубненской поэтессы и учительницы английского С.П. Пизик.

  

Торжественную часть открыл показ моделей в зимнем саду. Ученицы
продемонстрировали наряды, сшитые под руководством учителя труда Н.К. Ефимовой.
Затем родители, ученики, выпускники, учителя переместились в празднично украшенный
актовый зал: шарики, цветы, улыбки – все, как положено, в лучших традициях юбилея.
Праздничный концерт «Перечитывая классиков» подготовили по сценарию учительницы
русского языка и литературы Ю.А.Твардовской.

  

С поздравлениями выступили нынешний директор гимназии А.А. Лихачева и первый
директор школы Е.И. Кокарева, представители городской администрации, начальник
горуно Т.К. Виноградова, главный бухгалтер ОИЯИ С.Н. Доценко, благочинный
Дмитровско-Талдомского благочиния протоиерей Владислав Бобиков, учителя и
родители. Коллектив школы наградили грамотой главы администрации города, а отец
Владислав преподнес гимназии икону Божьей Матери.

  

 

  

Школьники похвастались своими видеосюжетами, пели песни, танцевали. Мальчишки,
одетые как заправские денди (только без шляпы), плясали с бешеной энергетикой.
Несколько японских пируэтов с веером показали молодые «гейши». Невероятно
выразительно сыграли на скрипке романс «Я тебя никогда не забуду», читали стихи, 
поздравляли, говорили приятные слова, дарили цветы, делились рецептом «как стать
звездой». В восемь рук на фортепиано была чудесно исполнена песня «Здесь живут мои
друзья».

  

На торжество пригласили золотой фонд школы – педагогов, много лет отдавших работе
в гимназии: Л.И. Абдулаеву, В.М. Бакаеву, Л.С. Бильграй, Г.В. Дронову, Р.М.
Желубенкову, В.А. Малышеву, Г.В. Рудникову. Встретились, обменялись
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воспоминаниями: что было – что стало.

  

Гвоздем программы стал учительский капустник: судя по удивленным восклицаниям
учеников, педагоги предстали для них в явно непривычной роли и проявили
недюжинные актерские способности, с юмором срывая лекцию по литературе А.И.
Денисовой. Уважаемые учителя по-своему интерпретировали басни Крылова и
разыгрывали смешные мизансцены.  В финале праздника гимн школы, стоя, пел весь
зал.

  

Поздравления учеников и сотрудников гимназии

  

Анна Александровна Лихачева (директор школы): Желаю нашей
гуманитарно-эстетической гимназии, в первую очередь, процветания и благополучия.
Учителям и ученикам хотелось бы пожелать здоровья, творческих сил, успехов,
стремлений, удачи, всего хорошего! Наш юбилей прошел на «отлично». Мы ставили
задачу – устроить праздник и детям, и себе. И, кажется, у нас все получилось.

  

Людмила Васильевна Лагуткина (библиотекарь): Я новый человек в гимназии,
работаю с первого сентября этого года. Приняли меня здесь очень тепло, коллектив
дружный, внимательный, веселый. Учащиеся – народ читающий, что для меня как
библиотекаря очень важно. Желаю, чтобы гимназия стала для своих учеников школой
поиска и радости, школой приобщения к исторической и человеческой памяти, и вторым
домом. А еще желаю гимназии процветания на благо российского образования, а
коллективу – долгих лет и крепкого здоровья, молодости, силы, красоты, творческих
успехов на ниве просвещения, и много-много учеников, потому что без учеников нет
учителя и нет школы.

  

 

  

Евгения Вахромова (секретарь): Желаю коллективу оставаться дружным, теплым,
светлым; школе – процветания и дальнейшего плодотворного развития.
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Галина Михайловна Агафонова (сторож): Я работаю в гимназии уже 9 лет. Здесь мне
очень нравится, коллектив замечательный: это касается не только наших учителей, но и
учеников. Все они хорошие, добрые, вежливые. Здороваются всегда! Наши учителя –
профессионалы своего дела. В общем, я горжусь нашей гимназией!

  

Женя Пастухов (9б), Олеся Макарова (10а), Дима Носов (9б): Мы очень хотим, чтобы
наша школа становилась все лучше и лучше. Наша гимназия нам очень нравится. У нас
хорошие и ученики, и учителя.

  

Анастасия  Дарба (7а): Мы желаем, чтобы в нашей школе всегда были вкусные булочки
и большие перемены. А если серьезно, то хочу пожелать, чтобы все хорошо учились, а
учителя становились все терпеливее и добрее.

  

Леда Королева (3а), Вика Славинская (3а): Желаем удачи, радости, успехов, много
отличников! Мы еще сами пока не отличницы, но обязательно ими станем. Наш любимый
учитель – Т.А. Фирсова.

  

Матвей Каменских (3б), Оля Карасева (4а): А мы желаем нашей школе всегда
оставаться такой молодой, как в 15 лет, не стареть и чтобы ее никогда-никогда не
снесли! Пускай она живет и процветает такая красивая долго-долго! Желаем нашему
любимому директору всегда оставаться такой доброй.

  

Ульяна Суховская (7а): Я хочу, чтобы школа процветала, становилась лучше, набирала
новых хороших учеников. Очень люблю своего учителя географии М.С. Фролову и
учителя русского языка и литературы Н.А. Буланову.

  

На юбилее побывала Юлия Мысюткина
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Читайте еще:

  

Юрий Долгорукий или Андрей Боголюбский?

  

Европейский стиль Дубны

  

В каком городе мы живем?

  

Сады Марии Степановны Симахиной

  

Я хочу, чтоб школа процветала

  

«Встреча» в интерьере «ТЭРРЫ» 

  

История первой школы

  

Дубна и Иваньково: объединение или присоединение?

  

Дубна – центр российской Европы

  

Дубна не сразу строилась

  

Тайны архитектурных символов
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Дубна прирастает побратимами

  

Созидатели города

  

Перспективы современной архитектуры

  

История Иваньково
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